

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Nomination du secrétaire général de la région académique Occitanie

Montpellier, 14 décembre 2022

Marc Firoud est nommé secrétaire général de la région académique Occitanie.

Il succède à Stéphane Aymard, qui a été nommé Inspecteur général de l'Éducation, du Sport et de la Recherche.

Avant de rejoindre le rectorat de la région académique, Marc Firoud exerçait à Matignon, en tant que chargé de mission au secrétariat général du Gouvernement, responsable du pôle « Fonction publique, Réforme de l'Etat, Éducation nationale, Enseignement supérieur, Recherche, Espace, Jeunesse et Sports ».



A l'issue de l'École nationale d'administration, Marc Firoud a rejoint, en janvier 2012, la Direction générale de l'administration et de la fonction publique, où il a été chef du bureau du statut général et du dialogue social, puis il a exercé, de 2016 à 2020, les fonctions de maître des requêtes en service extraordinaire au Conseil d'État.

Originaire de Nîmes, Marc Firoud revient dans sa région natale. Il souhaite poursuivre la dynamique engagée, depuis Toulouse et Montpellier, par les équipes des services régionaux académiques et contribuer à apporter solutions et soutien, en lien avec les services académiques et inter-académiques, aux acteurs territoriaux des politiques éducatives en Occitanie.

Sous l'autorité de la rectrice de la région académique Occitanie, chancelière des universités, Sophie Béjean, Marc Firoud est chargé de l'administration de la région académique. Il conseille la rectrice de région, rectrice de l'académie de Montpellier et chancelière des universités, le recteur de l'académie de Toulouse et le recteur délégué à l'Enseignement supérieur, la recherche et l'innovation, dans la définition des politiques publiques d'éducation, de jeunesse et d'ESRI en Occitanie. Il assure le pilotage des services régionaux académiques et dispose, en tant que de besoin, des services académiques et inter-académiques qui concourent à la mise en œuvre des politiques publiques de la région académique. Il coordonne les conseillers et délégués académiques lorsqu'il s'agit de traiter des dossiers de portée régionale. Sous l'autorité de Sophie Béjean, il est chargé du dialogue avec la collectivité régionale, les services de l'État en région et, plus largement, les acteurs impliqués dans l'action éducatrice régionale en Occitanie.

Contacts presse Académie de Montpellier Tél .: 04 67 91 48 03

Mél.: communication@ac-montpellier.fr